



新年あけましておめでとうございます。

令和3年の新しい年が始まりました。

昨年は新型コロナウイルス感染症で始まり新型コロナウイルス感染症で終了した1年でした。感染症の流行により社会的活動が完全にストップし社会としての機能が寸断された大変な年でした。セントポーリア愛の郷でも令和2年2月24日の厚生労働省からの面会時の制限に関する通達が出て、ご家族の面会自粛のお願い、ボランティアの受入れ中止、施設内行事はご入居者・ご利用者の対応のみ、4月5月はショートステイの受入れ自粛等、目まぐるしく対応が変化していきました。ご家族の皆様の温かいご協力に感謝申し上げます。又、職員も施設内で感染者を出さないための外出自粛の呼びかけに即対応し、新型コロナウイルス感染症対策に全力で打ち込んでくれました。職員全員が、このウイルスにより高齢者を重篤にする危険性があるために消毒の徹底やマスクの着用を行い、何とか感染者を出さないで済みましたが、今年も更に徹底した感染症対策を行っていきます。西宮市や兵庫県のコロナウイルス予防に対する適切な指導にも感謝しております。このような中で今年も特別養護老人ホーム セントポーリア愛の郷では以下の5つの項目をしっかりと行ってまいります。

①施設における新型コロナウイルス対策をしっかりと行っています。

介護職員、事務職員、館内で勤務するすべての職員は出勤前の体温計測を厳守する。

出勤時は出入口にて手指消毒、マスク着用し「検温・健康確認表」に健康状態を記入する。

37.5℃以上発熱がある職員は出勤しないことを徹底する。

3密にあたる場所(ライブハウス、スポーツジム等)へ行かない、不要・不急の外出自粛を徹底する。

外部研修への参加を自粛する。

②地域貢献活動の一環として、「特別養護老人ホーム セントポーリア愛の郷」では兵庫県知事より認可をうけた「地域サポート施設」として日中見守りサービスを実施しております。

③特別養護老人ホーム セントポーリア愛の郷では、積極的に看取り介護を行っています。

④特別養護老人ホーム セントポーリア愛の郷では、身体拘束ゼロを目標にしております。

⑤特別養護老人ホーム セントポーリア愛の郷では、多職種協働を積極的に行っております。

令和3年元旦

社会福祉法人 緑峯会 理事長

北 嶋 勇 志





餅つき大会 フォトレポート



12月10日(木)餅つき大会を行いました。今年1年の締めくくりに皆さん力強く杵を振り下ろしていました。



皆さんの気持ちのこもったふっくらとした美味しそうな餅がつきあがりました♪



1月 月間イベント予定

- 6日(水)誕生日会
- 8日(金)音楽療法(ショートステイ向け)
- 10日(日)新年祝賀会
- 11日(月)絵手紙
- 19日(火)音楽療法(ショートステイ向け)
- 20日(水)書道

2月 月間イベント予定

- 3日(水)節分会
- 8日(月)絵手紙
- 12日(金)音楽療法(ショートステイ向け)
- 16日(火)書道
- 17日(水)誕生日会
- 19日(金)音楽療法(ショートステイ向け)

※予定は変更になる場合があります。

クリスマスイベント

12月に入り、クリスマスが近づくにつれ、各ブロックが主体となったクリスマスイベントが行われました。介護職員と音楽療法士のコラボレーションコンサートではトーンチャイム演奏が披露され、普段とは違った職員の姿にご入居者の皆さんからは「すごい」「上手ね」等と声があがっていました。



HAPPY CHRISTMAS!

2021年もコロナとの闘いで幕を開けますが...

経営企画室



『トロイ』

2004年 アメリカ映画

『闘う』をテーマに新年に相応しい歴史大作をご紹介します。IT全盛期の現代においては、「トロイの木馬」というとコンピューターの安全を脅かすソフトウェアに発想を飛ばしてしまうでしょうか。明らかなウイルスとは一線を画し、有益・無害なプログラムに偽装されて、攻撃対象となるデバイスに侵入した後、何等かのきっかけにより攻撃を開始し、必要な情報を盗んだりするものですが、「トロイの木馬」はこちらが本家本元、あの有名なギリシャ神話の悲劇トロイ戦争を壮大なスケールで描き、見応え十分なスペクタクルになっています。

ギリシャ神話に由来していると、本来予備知識が無ければ理解しがたいものの、この作品は神話的要素を極力排除して、あくまでエンタメに特化して非常に明快な展開で誰でも楽しめます。その分公開時にはギリシャ神話との乖離に反論も巻き起こったのですが、それも映画の宣伝にひと役買った形で成功しています。

C.Gを最大限に駆使して、美しいブルーのエーゲ海に浮かぶ無数の帆船を再現し、10万もの軍勢が激突するシーンは圧巻の一言です。その他軍勢を表現するC.Gと対比を成すように、極限まで鍛え抜いた筋肉美の生身を甲冑に包んだ主要キャスト陣が、まさにギリシャ彫刻を彷彿とさせながら、躍動するシーンは本当に美しく心奪われます。アキレス腱の語源となった英雄アキレスの最期とトロイ王国の崩壊、滅びの美学を堪能して下さい。ぜひ。

職員紹介☆

介護課 2階南ブロック

こだま ごろう

氏名：兒玉 悟郎



○休みの日はどのように過ごしていますか？

元々は神社めぐり、御朱印集め、カメラ等が趣味ですが、最近では録画しているテレビを観たり猫と戯れています！

○宝物は何ですか？

健康が宝物です。日頃から筋トレやストレッチをして筋力低下しないように頑張っています！

○仕事をするにあたり心がけている事は何か？

事故や怪我のないよう安全に介護する事を心がけています。

音楽療法クリスマスコンサート

12月1日(火)、「コンサート指向型音楽療法」の対象者の皆さんと音楽療法士によるクリスマスコンサートを行いました。始めは皆さん緊張されていたようですが、この日の為に月2回の練習を重ねてきた成果が発揮された素晴らしい歌声と演奏でした。コンサート終了後のインタビューでは「難しかったけど楽しかった」「またやってみたい」等と清々しい表情で答えられていました。



プログラム

1. きよしこのよる(歌)
 2. 雪(歌)
 3. 赤鼻のトナカイ(トーンチャイム演奏)
 4. 虹の彼方に(トーンチャイム演奏)
 5. 戦場のメリークリスマス
(トーンチャイム演奏)
- アンコール お正月、一月一日(歌)



インフォメーション

新型コロナウイルス感染症に係る兵庫県対処方針「面会者からの感染を防ぐため、回数、人数の制限や感染防止対策を厳重に徹底した上での面会の実施及びオンライン面会等を活用すること」という要請に従って、セントポーリア愛の郷では予約面会を実施しています。

苦情相談窓口について

苦情相談は事務長及び生活相談員、ケアマネジャーを窓口として苦情相談受付ボックスにて受け付けております。又、直接介護・看護職員への苦情は受け付けておりません。苦情受付担当者にお申し出くださいますようお願い申し上げます。ご協力の程よろしくお願いたします。



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。今年も愛の郷だよりを宜しくお願い致します。新年号では餅つき大会の様子を取り上げました。ご入居者・ご利用者の皆さんが力いっぱい杵を振り下ろす姿が印象的で、特にご高齢の方にとってはお正月の習慣になっていると改めて感じさせられました。「餅」の語源については、「望月(満月)」になぞらえた円形の餅を祭事などでお供え物にしたことから望月のモチが餅になったという説や、餅を表す台湾語「モアチイ」がなまってモチになったという説等があるようです。

皆様にとって素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。